

Der Kopf der Kulturinitiative TreppenhausKunst im Gesundheitszentrum Pegnitz, Martin Wiesend, hat am Dienstag die Sieger des Fotowettbewerbs gekürt, den er gemeinsam mit dem FC Pegnitz ausgeschrieben hat (die NN berichteten ausführlich). Die Jury mit Fotografin Doris Dörfler, Künstlerin Martina Pickelmann-Maletzki und Sandra Bauer vom FC Pegnitz vergab den ersten Preis an Ellen Bauerschmitt, die ein Mädchen und einen Jungen beim Kuschneln fotografiert hat.

Der Schnappschuss sei bei einem Fußballspiel des kleinsten Fußballnachwuchses entstanden, „wo die beiden Fünfjährigen erst mal mit etwas anderem beschäftigt waren“, erklärt Bauerschmitt.

Der zweite Preis ging an Marco Barth, der Kinder bei einem Mountainbikerennen fotografiert hat. Karolina Parot erhielt den dritten Preis für ihre Fotos vom Kinderturnen des FC Pegnitz. Insgesamt beteiligten sich neun Hobbyfotografen,



Der Kopf der Kulturinitiative TreppenhausKunst im Gesundheitszentrum Pegnitz, Martin Wiesend, mit Siegerin Ellen Bauerschmitt.

die das sportliche Geschehen beim FC Pegnitz abgelichtet haben. Die Fotos sind im Pegnitzer Gesund-

heitszentrum an der Hauptstraße zu den üblichen Öffnungszeiten zu sehen.